



**Jésus disait à ses disciples
cette parabole :
« C'est comme un
homme qui partait en
voyage :
il appela ses serviteurs et
leur confia ses biens. »**

*Dieu nous fait confiance, il nous donne Son amour.
Nous sommes invités à le redistribuer.
Osons aimer ! C'est dans la mesure où il est partagé
que cet Amour grandit et s'épanouit.*

Lire l'évangile avec les enfants

Dimanche 19 novembre 2023

Évangile de Jésus Christ selon saint Mathieu (Mt 25, 14-15.19-21)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples cette parabole : « C'est comme un homme qui partait en voyage : il appela ses serviteurs et leur confia ses biens. À l'un il remit une somme de cinq talents, à un autre deux talents, au troisième un seul talent, à chacun selon ses capacités. Puis il partit. Longtemps après, le maître de ces serviteurs revint et il leur demanda des comptes. Celui qui avait reçu cinq talents s'approcha, présenta cinq autres talents et dit : 'Seigneur, tu m'as confié cinq talents ; voilà, j'en ai gagné cinq autres.' Son maître lui déclara : 'Très bien, serviteur bon et fidèle, tu as été fidèle pour peu de choses, je t'en confierai beaucoup ; entre dans la joie de ton seigneur.' »

Le mot parabole vient de la langue grecque et veut dire : comparaison. A ceux qui l'écoutaient, Jésus racontait souvent des paraboles. Ce sont des histoires simples, que l'on peut retenir facilement. Elle parle de la vie de tous les jours. Nous avons à y chercher les choses importantes qu'elles veulent nous dire sur l'amour de Dieu, sur ce que Dieu attend de nous, et sur le Royaume de Dieu.

Dans l'Antiquité, le talent est avant tout une unité de mesure, entre autres équivalent à une masse d'argent métal ou d'or.

Ce que je découvre...

Ici, le voyageur qui part au loin et pour un long moment c'est Dieu. Avant de partir, il confie ses biens les plus précieux ; il donne abondamment, généreusement... Ceci nous dit la générosité de Dieu.

Le maître ne donne pas la même somme d'argent à chacun. Il ne s'agit pas de nous culpabiliser de ce que nous n'avons pas su faire, mais au contraire de nous rassurer. Le maître demande de faire notre petit possible, pas de comparer nos performances.

Dieu nous donne son Amour ; il dépose en chacun une perle précieuse qui peut grandir avec l'aide de ceux qui nous entourent (nos parents, nos amis, une mamie, un parrain...) et avec l'aide de l'Esprit Saint. Comme les serviteurs de l'histoire, nous pouvons accueillir le Don de Dieu. Mais ce que nous avons reçu (l'Amour, les trésors de patience, d'écoute, la bonté, la persévérance, le don de paix, la force du pardon...) nous sommes invités à le semer autour de nous ! N'ayons pas peur ! Lorsque l'on donne aux autres, c'est certain, on ne perd rien, mais on reçoit plus encore !

Ce que je vis...

Quels dons penses-tu avoir reçu ?

Si tu ne sais pas, demande à ceux qui t'entourent. Eux sauront te dire si tu es un semeur de joie, de paix, une personne d'écoute, ... Si tu es fidèle en amitié... Si tu penses toujours aux autres...

Surtout, écoute bien ce que les autres te disent et ne laisse pas enfermer au fond de toi ton précieux don. Si tu ne trouves rien, ne t'inquiète pas. C'est à force de vivre et de grandir que l'on découvre ses dons.



Pour prier...

Ouvre mes oreilles et mon cœur à Ta Parole. Rends-moi attentif à ceux qui m'entourent. Mets sur mes lèvres des paroles qui font vivre et qui donnent de la joie. Ouvre mes mains pour qu'elles sachent donner et servir. Sois avec moi Seigneur, ainsi je saurai faire fructifier les talents que tu m'as donnés.

Sur des papiers de couleur, les enfants écrivent les qualités qu'ils croient avoir, les qualités qu'on leur reconnaît.

On dépose l'ensemble dans un beau coffret, comme on le fait d'un trésor.

➤ Pour aller plus loin : <https://www.kt42.fr/2018/08/la-parabole-des-talents.html>

